



よしだつうしん

吉田通信

第6号
【2015年3月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一人通信です■■

◆入社前に“ずれ”を解消するために◆

こんにちは！お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第6号をお送りいたします。よろしくお願いいたします

さて、私たちは基本的に毎年1～3人の新卒採用をしております、4月からも3名（男性1名、女性2名）が入ってくる予定です。新卒が入ってくると、もともと中にいるメンバーにもいい影響が出て、組織が活性化されるので、かれこれ20年以上新卒採用は続けています。

ちなみに、その採用活動の中で面接が2回はあります。その中で、第一印象を重視しながら、あとは話に整合性があるか（ウソをついていないか）とか、ちゃんと親を想う気持ちがあるかとか、基本的なところを見ていくのですが、やはり学生は学生で、きっちり準備（訓練）してきていますので、たった数回会っただけでどんな人なのか、見抜けるわけありません…。

それでも基本的には、素直でいい学生が入ってきてくれていて、ゆとり世代と言われる学生も、頼りない感じもなく、しっかりした子が（私の運がいいのか）入ってきてれています。

ただ、ごくまれにですが「失敗した…」ということもあります。面接でいいなと思って採用するのですが、いざ入ってもらったところ、あまりに会社との価値観の“ずれ”があり、早々に退社…。それはその子にとっても、私たちにとっても決して良いことではありません。

そこで、そのずれを事前に解消できないかいろいろ考え、実は今年入ってくる3人に対しては、内定を出して「吉運堂に行きます」という意思の確認が取れた段階で、私が“家庭訪問”をさせていただきました。ご自宅にうかがい、親御さんにご挨拶をさせていただくわけですが、いろいろお話をさせていただく中で、内定者の子がどんなご両親に育てられたのか私もよく分かり、また、

親御さんや内定者の子もあらためて、吉運堂がどんな会社なのかを深く理解することができ、入社前に（大なり小なりある）ずれが、だいぶ解消できたと思います。

今回、初めての試みでしたが、思いのほかとても良かったので、また来年の内定者の家庭訪問もさせていただこうと思います。



◆発行者コラム◆

今回もまた最後までお読みいただき、どうも有り難うございました。先日、人間ドックに行ってきました。胃カメラも飲みましたが、これといって大きな問題はありませんでした。ただ、1年前よりガンマグTPとコレステロールの数値が高くなっていて、今回は基準値をややオーバー…（汗）。お酒の飲み過ぎと、運動不足がそのまま数値に出ました…。お酒をやや控えめにし、それからまずは8000歩を目標に歩こうと思います！吉田竹史

■■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■■

【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）
生年月日：昭和40年8月21日（O型）
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋
（NHKの将棋対局を見ることは好きです）
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史